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Da Zara una vibrante testimonianza della lotta per la pace 

Giovani italiani e jugoslavi uniti 
nella solidarieta per il Vietnam 

Alio studio della FGCI e della Gioventu dalmata la possibility di altre iniziative comuni 

Centinaia di lavoratori al comizio di Ingrao 

Unita delle sinistre per 
la rinascita di Gubbio 

Lo stesso programma d.c. riconosce la gravita 
della situazione ma solo i comunisti sanno indica-
re la strada per superare I'attuale crisi economica 

Nost 

La seduta al Comune di Fabriano 

La DC tenta 
di discriminate 
la minoranza 

Spoleto 

commissano 
impedisce 

I'attuazione 
della 167 

SPOLETO, 7 
Mentro si avvertono an-

che a Spoleto i segni di 
una certa ripresa della ecli-
Hzia privata dopo la gra-
vissima crisi nazionale del 
settore, restano tuttora 
bloccati nei cassetti del co
mune i piani edilizi della 
legge 167, da anni ormai 
resi esecutivi dal Ministe-
ro dei Lavori Pubblici. Mo-
tivo di tale blocco, eviden-
temente, e la mancanza di 
volonta da parte della ge-
stione commissariale 

Si consideri che la giu-
stificazione ufficiosa della 
inerzia comunale di fronte 
ad una questione cosi im-
portante e la impossibility 
o almeno la perplessita in 
cui si sarebbe venuto a tro-
vare il commissario prefet-
tizio di fronte all'articolo 
del regolamento di appli-
cazione della legge 167 che 
prevede la nomina di una 
commissione in cui, tra gli 
altri, devono trovare posto 
rappresentanti della mag-
gioranza e della minoranza 

Si tratterebbe, insomma, 
di scrupoli democratici dai 
quali per6 il Commissario 
non e stato minimamente 
turbato quando ha nomi-
nato tutte le altre commis
sion!. La verita e che l'ap-
plicazione della 167 avreb-
be potuto influire sul mer-
cato delle aree e degli ap-
partamenti privati e sui 
fitti, tutte cose che riguar-
dano pochi e distinti uo-
mini d'affari che da qual-
che anno a Spoleto sem-
brano contare piii delle cen
tinaia di famiglie che vor-
rebbero finalmente avere 
una casa senza pagare tan
gent i alia speculazione edi-
lizia. e delle centinaia di 
operai edili che con la rea-
lizzazione della 167 potreb-
bero guardare ad un piii 
sicuro awenire di lavoro. 

Castelf idardo: 
sindaco del PRI 

con i voti del 
PCI e del PSIUP 

Una donna, la republicans 
Laura Cianca, i stata eletta, 
dopo tre or* di discussion* del 
consiglio comunale, sindaco di 
Casftlfidardo. Hanno volato in 
suo favort 1 repubblicani, i 
comunisti ed i socialist! <Jel 
PSIUP. 

Assessor! efftttivi sono rl-
sullati elettl il ropubblicano 
Scattollni * i comunisti An-
dreani cd Oriandonl, • Clue-
ciomel del PSIUP. Sono stati 
•letti assessor! supplant! i 
•empagni Lucarlnl * Cuorrlni. 

Designata la Commissio
ne consultiva per lo svi-
luppo economico - II cen-
trosinistra continua a 
preoccuparsi solo di or-
dinaria amministrazione 

FABRIANO, 7. 
Si e svolta la seduta con-

clusiva del Consiglio comu
nale iniziatosi il 20 otto-
bre; il supplemento si e 
reso necessario perche l'as-
semblea consiliarc non si 
riuniva dal maggio scorso 
(ed e tutto dire). D'altron-
de, se di una conferma vi 
era bisogno, in ordine alia 
mentalita ottusamente an-
ticomunista dei democri-
stiani locali, essa ui o avu-
ta persino in episodi mar-
ginali, ma non meno indi
cative 

Alludiamo alia singolare 
votazione per la nomina 
della commissione che do
vra collaborare con Tasses-
sorato alio sviluppo econo
mico. Tale commissione e 
stata eletta ma non e man-
cato il puerile dispettuccio 
dei dc che — pur per una 
commissione consultiva e 
precedentemente concorda-
ta — hanno voluto sottrar-
re qualche voto ai rappre
sentanti comunisti anche se 
designati da organizzazioni 
di categoria come la CGIL. 
I'AHeanza contadini e 1TJ-
nione provinciale degli ar-
tigiani. 

Per fortuna non si e vo-
tato per il rinnovo della 
Commissione edilizia. Con 
ogni probabilita avremmo 
assistito ad un ulteriore e 
poco edificante spettacolo 
se — come pare verosimile 
— e fondata 1'illazione se-
condo cui sarebbe stato 
escluso il rappresentante 
della minoranza che — evi-
dentemente — da fastidio 
in un organo che si occu-
pa di cosl delicata mate
ria, dopo gli scandali a ri-
petizione, i «favori», le 
deroghe al piano regolato-
re, il disordine edilizio ed 
altro ancora. 

La nomina e stata rin-
viata in attesa della defi-
nitiva approvazione del pia
no regolatore e del nuovo 
regolamento edilizio. Pen-
siamo a chi si era illuso 
(i socialist! del PSU in pri
ma persona) di contare 
qualche cosa in questo cen-
tro sinistra fabrianese ove 
la DC pesa, decide e spa-
droneggia. 

Nessuna sorpresa, quin-
di, che a Fabriano domini 
il notabile d.c. Merloni, che 
l'amministrazione comuna
le sia ridotta al ruolo av-
vilente della subordinazio-
ne, che del Comune ci si 
serva per soddisfare esi-
genze clientelari ed eletto-
rali, che il eMaglion sia 
ancora chiuso perche e me-
glio disporre di una mas-
sa di disoccupati o sottoc-
cupati facilmente ricattabi-
li col sottosalario. 

Intanto ieri, lunedl 6, si 
sono riunite le organizza
zioni sindacali di catego
ria, i partiti politici, per 
decidere le iniziative in di-
fesa e per il potenziamen-
to della tratta ferroviaria 
Fabriano-Pergola. 

Nelle foto (dall'alto in 
basso): alcunl momentl del 
meeting. 

Lo striscione — con la 
scrilta in italiano e croato 
— che i giovani italiani por-
tavano scendendo dalla na
ve a Zara. 

Due aspetti della trasfu-
sione del sangue donato dal 
giovani al popolo vietnami-
ta. I donatori erano assisti-
t l da personate sanitarlo 
specializzato venuto da Za-
gabria con un'autoemoteca. 

I giovani italiani sono sta
t i accompagnati a vlsitare 
fabbrkhe della nuova zona 
industriale di Zara. Ecco-
ne un gruppo a colloquio 
con il dirigente (al centra 
della foto) di un canapifl-
cio. A l t r i gruppi di giovani 
hanno visi lato anche le 
famose fabbriche di l iquori 
di Zara. A l t r i ancora han
no avuto colloqui con s tu . 
denti. 

Infine, un aspeito della 
parlenza dei giovani da 
Zara, al l ' imbarco sulla mo-
ton a ve L iburn j ia : portano 
la bandiera della FGCI di 
Ancona. 

ro lervmo 
GUBBIO. 7 

Centinaia di lavoratori ve-
nuti dai sobborghi e dalle fra-
/ioni lontane di questo este-
su Comune. hanno parulizzato 
il centro della citta medioeva 
le di Gubbio per dar vita, in 
piazza Oderisi, ad una forte 
manifestazione del PCI nol 
corso della quale ha parlato, 
il compagno Pietro Ingrao. 

Ingrao ha tracciato, le linee 
della crisi economica e sociale 
che colpisce l'Umbria, e in 
particolare Gubbio e le altre 
zone del paese, il Meridione e 
il centro d'ltalia. eomprese al 
rune 7one del Nord con tradi-
zioni industriali illustri, ed ha 
indicato la prospettiva. la via 
da percorrere per determinare 
uno sviluppo che si traduca 
in vantaggio per la classe la-
voratrice. 

« Lo stesso programma del
la DC eugubina — ha detto 
Ingrao — riconosce la gra
vita della situazione. la pesan-
tezza della crisi dell'agricol-
tura. l'espulsione dei conta
dini dalle campagne (che non 
viene definita una cacciata. 
ma una « liberazione»). il 
mancato sviluppo industriale. 
la forte emigrazione che ha 
portato Gubbio a scendere al 
disotto delle 30 mila unita. 
perdendo diecimila persone in 
un solo decennio. 

Ma la DC. per coprire le 
sue responsabilita, per sfug-
gire alia realta delle cose. 
afferma che la colpa di que-
sta situazione e dell'Ammi-
nistrazione comunale. per ven 
ti anni diretta dalle sinistre. 
perchd non ha provveduto alia 
promozione dello sviluppo in
dustriale. H professor Baldel-
li (il capolista della DC), tut-
ta la DC. se fossero seri e 
non volessero imbrogliare le 
carte, chiedano — ha detto In
grao — agli amministratori 
comunali dc della Sardegna. 

| della Calabria, del Veneto o 
di tante altre regioni. se l'emi-
grazione la possono fermare 
con le opere del comune. se lo 
sviluppo industriale si puo 
promuovere attrezzando qual
che area ad uso industriale. 
Senza contare che — per Gub
bio — il comune decise di at-
trezzare la zona industriale. e 
fu il prefetto a respingere 
quella delibera. 

Ma noi non nascondiamo che 
se quella delibera fosse pas-
sata. non si sarebbero risolti 
i problemi di Gubbio. Gubbio 
— ha detto Ingrao — come tut-
ta l'Umbria. ha bisogno non 
di zone dove si vada a rea-
Iizzare qualche speculazione 
da parte di certi industriali: 
Gubbio e l'Umbria hanno bi
sogno di capovolgere il siste-
ma economico che ha creato 
in Italia uno sviluppo distorto. 
ha emarginato zone come que
sta. ha accentrato tutto in po-
che citta del nord creando — 
come ha dovuto riconoscere 
lo stesso ministro Colombo — 
nuovi e gravi problemi. 

Gubbio ha bisogno dell'inter-
vento massiccio dello Stato. 
delle aziende a partecipazio-
ne statale che verso Gubbio 
hanno un debito particolare 
da pagare: la chiusura delle 
miniere e il licenziamento doi 
1200 operai che lavoravano con 
la Term. L'IRI. inoltre. non 
puo far solo le autostrade che 
piacciono alia FTAT. ma lo 
Stato deve preoccuparsi di to-
gliere queste zone dall'isola-
mento in cui si trovano; e 1'in-
tervento dello Stato in agri-
coltura devc es^ere rivolto a 
non dare miliardi agli agrari 
o alia < bonomiann ». ma ai 
contadini. per superale la 
me7zadria. 

Ma della mezzadria ha per
sino paura di parlarne. la DC. 
nel suo programma. Un pro
gramma — ha concluso In
grao — che c impegna > il 
sindaco. la Giunta. il Consi
glio comunale futuro. a fare 
pressioni sulla amministra7i"o-
ne provinciale, sulla Camera 
di commercio. ecc... ». e Si so
no dimentieati — ha detto In
grao — questi dc eugubini. 
che la pressione va rivolta a 
Roma, sul govemo responsa-
bile di tutto cio. Noi comuni
sti. dur-que. diciamo che il *m 
daco non solo ha bisogno dei 
\oti popolari perche Gubb'o 

c Riteniamo che non ci sarebbe stato 
modo migliore — ha afferma to a Zara il 
compagno Bruno Bravetti rispondendo al 
cordiale saluto del sindaco della citta — 
per celeb rare il 50. anniversario della Ri-
voluzione d'Ottobre — per noi che credia-
mo nel suo significato particolare ed uni
versale — che il ritrovarci qui insieme ai 
compagni di Zara. della Dalmazia. per 
stringere un patto di amicizio che e stato 
suggellato dal nostra sangue donato al 
popolo vietnamita >. 

In effetti, il « meeting > di Zara ha rag-
giunto esprcssioni cosl alte e nobili: per il 
sangue donato dai giovani. per i mille epi
sodi di fraterna amicizia fra i giovani delle 
due nazionalita, per il comune impegno — 
e la manifestazione nel suo complesso ne 
era una vibrante testimonianza — di bat-

tcrsi per la pace nel mondo, il rispetto e la 
liberta deH'uomo. 

Da Zara un'ulteriore < escalation > della 
collaborazione e della intesa fra i giovani 
delle due sponde dell'Adriatico. 

Giustamente il compagno Dusko Mazjbra. 
da, segretario deN'Unione della gio\entu 
dalmata ha ricordato che pochi anni ad-
dietro i contatti erano iniziati con lo scam-
bio di delegazioni fra dirigenti ed oggi si 
e potuti giungere ad una grande manife
stazione che per due giorni ha imperniato 
i\i di se la \ita di una citta. 

Si andra avanti su questa strada. Pros-
simamente un gruppo di giovani della 
Unione della gioventu dalmata sara nelle 
Marche e con i dirigenti della FGCI pren-
dera in esame ulteriori, comuni iniziative. 

abbia una amministrazione di 
sinistra, perchd ci sia una af-
fermazione comunista. Ma di
ciamo che il sindaco dovra 
avere anche dopo 1'appoggio 
jxipolare e dovra essere alia 
testa della popolazione nelle 
lotte decisive per Gubbio e 
per l'Umbria. nella lotta per 
la Regione. per la riforma 
agraria. per la riforma indu
striale. per fermare 1'emigra-
zione. 

Per questo e'e bisogno di 
unita: per battere la DC e 
non per allearsi con la DC, 
come fanno I socialist di Gub
bio ». Quella unita che. dopo 
le storichc division! del pae 
se fra guelfi e ghibellini. fra 
neri e bianchi — come ha 
ricordato. nel presentare In
grao, l'e\ sindaco compagno 
Bei — ha consentito di rag-
giungere una storic-a unita. 
nei venti anni trascorsi. fra 
comunisti e socialisti. alia te
sta del comune rosso. Per ri-
costituire questa unita. e'e bi
sogno di una avanzata comu
nista. 

Alberto Provantini 

Sciopero a tempo indeterminato 

Bloccata I'attivita 
dei motopescherecci 
Z ANCONA. 7. 
" Aimatori. caratisti e mannai delle flottighe ne-
- scherccce del medio Adiiatico. riuniti ad Ancona. han 
2 no deciso all'unanimita di miziare uno sciopero a tem-
Z po indeterminato per sollecitare il concorso dello stato 
Z nel pagamento degli oneri derivanti dal riordinamento 
Z dplla previdenza marinara. 
2 Nei locali della Kiera della Pesca. dove si e svolta 
2 la nunione. erano rappresentate le murinerie d| Cat 
- tolica. Gabicce. Senigallia, Cesenatico. Fano. Ancona. 
Z Porto Rccanati. Civitanovn Marche. Porto S Giorgio. 
2 S. Benedetto del Tronto. Pescara. Ortona a Mare. Ter 
3 moli. Era presente anche una delegazione della marinena 
2 di Viareggio. 
- La sospensione di nttmta secoiulo quanto hanno 
Z deciso gli intervenuti alia nunione, proseguira fino a 
2 che. da parte go\ernati\a. non \erra decisa la revisio 
2 ne dej recenti provxedimenti di carattere previdenziale. 
- In un comunicato le marinerie chiedono che si tenga 
Z conto da parte del go\erno deH'invito a ottemperare le 
Z esigenze della previdenza con le condizioni economiche 
Z delle aziende e quindi a presentare nel corso del cor-
2 rente anno un nuovo disegno di legge per un ulteriore 
- congruo contributo tendente a ridurre gli oneri a carico 
Z dei pescatori ed armatori. 

Pesaro: illustrate dall'assessore Santini 

Le osservazioni del Comune 
al piano degli acquedotti 

PESARO. 7 
L'edilizia scolastica e le os

servazioni al piano generate 
degli acquedotti sono gli argo-
menti trattati nella seduta del 
COnsiglio comunale di ieri se
ra. L'assessore ai Lavori Pub
blici Gaetano Santini ha illu-
strato le osservazioni al decre-
to interministeriale n. 0714 del 
16 marzo 1967 con cui e stato 
approvato il progetto di piano 
regolatore generale degli ac
quedotti pubblicato sulla Gaz-
zetta Ufficiale del 15-6-1967. 
Dall'esame del progetto si rav-
visa: 1) che il reperimento 
dell'acqua awiene mediante 
una serie di sorgenti localizza-
te in punti diversi a notevole 
distanza tra loro; 

2) alcune di dette sorgenti 
sono di modesta en tit a con 

erogazioni di 16, 42, 56 litri a 
secondo; nchiedono quindi 
opere di collegamento costose 

3) la somma delle portate 
delle varie fonti raggiunge so-
lamente i 612 litri al secondo. 
Detta disponibilita risulta suf-
ficiente poiche per Pesaro e 
previsto dl continuare ad uti-
lizzare, sia pure perzialmente 
gli attuali emungimenti dai 
pozzi e perche non vengono 
valutati consumi industriali. 

4) i pozzi che attualmente 
alimentano Pesaro emungo-
no tutta acqua ad elevato 
grado di durezza cosi come 
risulta da tutte le indagini 
effettuate in un lungo periodo 
di tempo; 

5) tutte le fonti di approv-
vigionamento escluse even-
tualmente alcune di cui si par-

Spoleto: il Messaggero 

in vena di farneticazioni 

Se non ci sono Industrie 
e colpo del panorama? 

SPOLETO. 7. 
Con la ormai nota malafede 

— ed una certa dose di cini-
smo — il Messaggero e tomato 
sul tema caw a\ propnetari dt 
aree sottoposte a Spoleto. per 
decrcto ministenale. a vincolo 
paeslittco o destinate a verde 
pubbheo. A Spoleto. dice il no-
•:fro. e'e un * bel panorama » 
ma non e'e la zona industriale 
e gli operai continuano a par-
tire per Vestero. Ed incalza n-
tando casi di citta vicine ove. 
evidentementc — secondo il 
Messaggero — facendo scempio 
della natura. si sarebbe in pie-
no iervore di edificazione indu
striale e quasi non si saprebbe 
piii ove collocare gh stabilimen-
ti. Da Spoleto. invece. si parte.. 

11 Messaggero. come di con-
sueto, mente; lo sapp'iamo noi 
e lo sanno tuttt i cittadim urn-
bri che propria nelle settimane 
scorse. attraverso i loro rappre
sentanti eletti. hanno condotto 
una forte battaglia contro le in-
tenzioni governatire di nnviare 
ancora di anni Vawio di una 
seria politico di programmazio-
ne per l'Umbria. A Questa bat
taglia. purtroppo. Spoleto non & 
stata uffwialmente presente. 
perche QUI e'e tl commissario 
prefettizio: ma questo per A 
Messaggero e cosa da poco! 
Come e cosa da poco. per esem-
pio. che a Spoleto di zone in
dustriali secondo il Piano re-
aolatore ce ne sono due. ur.a 
<ulla via Spoletina ed una sulla 

via Flatninia. e che un mutuo 
concesso al Comune gid da anni 
da un istituto di credito locale 
per la urbanizzazione di una 
delle due zone non ha mai ri-
portato la approvazione della 
Prefettura, la quale, peraltro. 
ha impiegato oltre tre anni per 
rendere esecutive le delibera-
zioni dei comuni del nostro 
comprensorio che. insieme alia 
Amministrazione Provinciale di 
Peruaia. si erano a sun tempo 
costituhi in Consorzio per I'area 
industriale della valle Spoletina 

Come si vede. re le cose van 
no male e tutta colpa del « pa
norama * e certo e anche colpa 
di questo se a Spoleto la « Ter-
ni» ha chtuso le miniere. se al 
cotonificio si e piu che dimez-
zata Yoccupazione operaia. se 
alia Ghisa e'e ancora minaccia 
di licenziamenti. se si trasfe-
nscono gh impiegati del Con-
torzio agrario. se si riduce lor-
ganico del Tribunale. se il Co-
verno ruol sopprimere la fer-
rovia Spoteto-Sorcia. se si bloc-
car.o i piani di irrioazirme del 
Contorzio dt Bonifica Umbra e 
na dicendo. 

AFa e postihUe che il Me ŝas 
eert> queite co*e non le Teda', 

Si. le vede benimmo' ma certi 
cam. si sa. si lepano dove no
te il padrone, anche cercandn rfi 
'fruttare imprudentemenle »I 
dramma di tanti laroralnn che 
la sncietA che il Me«^a?cero 
difende caccia dnlle loro Jerre 
e dalla loro citta! 

la al punto tre, avranno biso
gno di impianti di tratta-
mento, ubicati a notevole di
stanza tra loro e cioe dalle 
t>orgenti sul Bosso sino a Pe
saro; per i pozzi attualmente 
funzlonanti e di cui e prevista 
rutilizzazione, occorre elimina-
re la durezza e salinita 

6) la captazione di acque 
subalvee dal Bosso e dal Bu 
rano sottrarra l'acqua ngh e-
mungimenti delle industrie 

7( la rigidita della capacita 
di erogazione delle fonti pre 
viste non permettera, in al 
cun modo, di poter aumenta 
re la quantita di acqua distn 
buita per fare fronte a nia^ 
gion futuri sviluppi, 

8) l'elevato costo dell'mtero 
acquedotto in relazione alia 
portata erogabile; 

9) l'oneroso costo di gestio 
ne dovendosi controllare nu 
merose sorgenti e relativi im
pianti di trattamento ubicati 
in punti diversi e lontani tra 
loro. 

Queste le osservazioni al 
decreto interministeriale che 
alio schema 2/S interessa 11 
Comune di Pesaro. In base a 
quanto osservato nei preceden-
ti punti, PAmministrazione 
comunale di Pesaro ha deciso 
di controdedurre presentando 
il progetto di massima redat-
to dagli ingegneri Ippolito e 
Iannelli che esporremo detta-
gliatamente in seguito. L'asses
sore Stefanini ha inoltre infor-
mato il Consiglio che con de
libera di giunta sono stati 
chiesti contributi per circa 4 
miliardi per completare o co 
struire nuovi edifici scolastici 
nel terntorio comunale. 

In apertura di seduta lnol 
tre il sindaco awocato Gior
gio De Sabbata aveva breve-
mente ricordato il cinquante-
nario della Rivoluzione d'Otto
bre; successivamente aveva in-
formato il Consiglio della let-
tera di dimissiom del consi-
ghere Vincenzo Mancinelli 
eletto nelle liste dell'ex PSDI. 
dimissioni che il Consiglio ha 
accettato; al posto del consi-
gliere Vincenzo Mancinelli e 
subentrato 1'ingegnere Bertoc-
cioli. 

Lutto 
ANCONA. 7. 

Stroncato da un male ineso 
rabile e deceduto ad Ancona 
il compagno Bruno Cionna di 
53 anni. onesto lavoratore e 
stimato dirigente del nostro 
parti to dagli anni della Libe 
razione. Alia moglie. ai Hgli. 
al padre, alle sorelle e fra-
tello del caro compagno. col 
piti da una cosi dura pcrdita. 
giungano le piii sentitc condo 
glianze della nostra redazionc 
c della Fcdcrazione del nostro 
partito. 

Si ripete a Foligno la storiella del podesta 

I monumenti del centro-sinistra 
Ci fu un tempo, a Foli

gno, un podestd che ebbe 
come unica preoccupazio-
ne quella di lasciare ai po-
steri. affinchi in qualche 
modo lo ricoTdassero, un 
monumento in piazza della 
Bepubblica. Alio scopo fece 
costruire una grossa Jon-
tana la quale pero, in se
guito a varie disacventure 
ed aspre polemiche, fu su-
bito fatta emigrare al Par-
co dei Canape dove, epura-
tn degli emblemi del regi
me, fa ancora bella (o 

brutta) mostra di se. 
11 centro-sinistra attuale. 

forse in mancanza di piii 
calidi argomenti. ci sem-
bra stia ripetendo la stessa 
operazione * monumenti > 
magari in formato ridotto. 
Solo cosi si possono capire 
e spiegare i lavori fatti 
eseguire a Porta Romana. 
tempo fa, e quelli, piu re
centi. dacanti al mattatoio 
comunale. 

11 mattatoio e Vannesso 
foro boario — si & sempre 
detto — hanno bisogno di 

discrete aree di servizio e 
di spazi liberi da adibire a 
posteggi, parcheggi e che 
quelli a disposizione attual
mente non erano piu suffi-
denti. Di cub ne sono parti-
colarmente convinti tutti 
coloro che in detti impianti 
lavorano ma non gli attuali 
amministratori comunali i 
quali anzi hanno. uiOma-
mente. ridotto I'area dispo-
nibile autorizzando. proprio 
dacanti al mattatoio, I'in-
stallazione di un nuovo di-
strtbutore di benzina. 

Che al mattatoio fone 
stato necessario un simile 
impianto credo che nessun 
folignate lo abbia mai pen-
sato ma t solerti ammini
stratori, avendo bisogno di 
fare qualcosa, hanno pen-
sato che a qualcuno poles-
se pure servire. Foligno si 
e cosl arricchita di un nuo
vo e lucente piccolo monu
mento che potra ricordare 
ai posteri la capacita rea-
lizzatrice dei nostri dinami-
ci amminiitratori di cen
tro-sinistra. 
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